

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Mercedes CANTALAPIEDRA ÁLVAREZ, Eduardo CARAZO HERMOSO y Joan MESQUIDA MAYANS, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta **al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

En mayo de 2023, el entonces alcalde de Valladolid y actual ministro de Transportes y Movilidad Sostenible, Óscar Puente, anunció, junto al Ministerio de Defensa, un proyecto para construir más de 650 viviendas públicas de alquiler social en los terrenos del antiguo acuartelamiento de La Rubia (AALOG 61), calificando esta iniciativa como “una actuación prioritaria”.

El exalcalde Óscar Puente aseguró que la parcela contaba con “licencia directa”, lo que facilitaría el inicio de las obras sin necesidad de adaptaciones urbanísticas previas.

En diciembre de 2024, el Pleno del Ayuntamiento de Valladolid aprobó por unanimidad solicitar al Gobierno de España el desarrollo de estos terrenos para la construcción de viviendas públicas, respaldando así el proyecto anunciado por el anterior equipo de gobierno.

Recientemente, el portavoz socialista de vivienda en el Senado, Javier Izquierdo, aseguró que el Gobierno dará una solución a este proyecto antes de finalizar la legislatura.

¿Considera el Gobierno que ha actuado con la diligencia necesaria para impulsar un proyecto declarado prioritario por el exalcalde Óscar Puente, para ampliar el parque público de viviendas en Valladolid?



Madrid, 20 de mayo de 2025

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº *Martín*
LA SECRETARIA GENERAL